



Unis avec les personnes seules et les sans-abris



© Armée du Salut / Droits limités

Noël est le moment le plus important pour nous en tant qu'Armée du Salut.

Le verset de Jean 3:16 illustre cet énorme cadeau : « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. » C'est l'amour de Dieu qui nous motive à être présents pour notre prochain. La campagne d'affichage montre notre volonté de soutenir les gens. Dans les grandes villes, les affiches sont visibles depuis le 2 décembre 2019. Par cette action, nous voulons promouvoir la visibilité des collectes des marmites et des différentes campagnes de collecte de fonds, telles que les chants de Noël envoyés à environ 3 millions de foyers, les lettres de dons et le magazine de l'Armée du Salut Suisse.

Auteur

Armée du Salut Suisse

Publié le

3.12.2019